
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 261/2022

Requer informações quanto aos 

impactos causado pela criação dos 

novos empreendimentos imobiliários 

em relação ao Abastecimento de 

água potável em Santa Bárbara d’ 

Oeste-SP.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

Senhoras Vereadoras,

                     CONSIDERANDO que, nos últimos anos Santa Bárbara d’ Oeste-

SP, ganhou muitos novos empreendimentos imobiliários, principalmente 

aqueles que verticalizam a moradia para melhor aproveitamento do espaço do 

solo, e esse “boom imobiliário” pode comprometer o abastecimento de água 

para a população;

  

CONSIDERANDO que, a partir da instalação de novos 

empreendimentos imobiliários a capacidade de captação e tratamento de água, 

será suficiente para atender com ineficiência toda a população barbarense;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:
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                      1º) qual a quantidade de novas ligações de água e esgoto em 

imóveis localizados na cidade, foram solicitadas ao DAE e que necessitaram da 

quebra do pavimento asfáltico, nos últimos 12 meses? 

2º) atualmente, quantas represas e ETAs – Estações de 

Tratamento de Água existente no município?;

3º) outras informações que julgarem necessárias. 

                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de março de 2.022.

          Reinaldo Casimiro
         -Vereador-
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